

#JUNTOS
SALDREMOS
ADELANTE
#UnidosContraElCoronavirus

Produciendo para Guatemala



Los Productores Independientes de Banano de Guatemala tenemos claro que Nuestro compromiso en esta emergencia provocada por el Covid-19 está con nuestros trabajadores, su salud y el cumplimiento de nuestras labores productivas bajo la más estricta aplicación de los protocolos pertinentes en las áreas de labores.

Además, *estamos autorizados para seguir operando de conformidad con las Disposiciones Presidenciales en caso de Calamidad Pública y órdenes para estricto cumplimiento, publicadas en el Diario de Centro América el 17 de marzo de 2020 de la República*, que nos permiten seguir contribuyendo al Agro guatemalteco – dándole de comer a Guatemala y al mundo!

#FuerzaGuate